



SUCSEED

3年生みんなで作り上げた文化祭！

11月7日（金）に中学校生活最後の文化祭が行われました。合唱コンクールではクラスで協力して、練習を重ねるごとにクラスの団結力が深まっていました。3年生のステージ発表では、3年生みんなで力を合わせ、それぞれが自分の役割を果たし、50分間の発表を成功させることができました。

体育祭・文化祭と大きな行事が終了し、卒業まで残り3ヶ月ほどとなりました。行事で培った団結力を生かし、自分の進路や卒業に向けて、3年生みんなで頑張っていきましょう！

合唱コンクールの結果

最優秀賞

3年1組「あなたへ-旅立ちに寄せるメッセージ」

指揮：川端 斗喜 伴奏：邑田 佳子



優秀賞

3年2組「忘れることなんかできない」

指揮：川口 詞・山岸 晴翔 伴奏：宮本 祐里

～文化祭の様子～





文化祭の感想

- ・3年間で最後の文化祭はとても楽しかったし、練習も頑張りました。ステージ発表は、1・2年生の発表は盛り上げることができたし、3年生の発表は、3年生を中心に声掛けをしてくれて盛り上げてくれて楽しかったです。
- ・自分は1～3年生の間に総合の時間でてきたことをまとめた。時間をちゃんと守れて作れた。最後の文化祭は楽しい文化祭になったと思う。協力して取り組むことは大事だと改めて思った。
- ・文化祭では自分のやらないといけないことをしっかりやって終えることができたのでよかった。合唱コンクールは悔しい結果になったけど練習の時から頑張って歌っていたものを本番で出し切れたので満足です。
- ・文化祭は様々な場面で団結力がありました。合唱の練習では、声が出ない日がたくさん続いたが、本番になるにつれて声が出てハーモニーが上手くできているのを感じました。
- ・合唱では、指揮に合わせて全員で声をそろえたり、声を大きくするための工夫を考えたりしました。最後の合唱コンクールで最優秀賞がとれてうれしかったです。
- ・「未来への提言」のスライド操作では、タイミングを間違えないようにスライドを動かすことを意識しました。中学で最後の文化祭は、全力で楽しむことを意識して、今まで一番楽しい文化祭でした。
- ・2年生の発表が面白くて、緊張が少しほどけて助かりました。2年生の合唱もとてもすごくて、負けたかなあと思うくらいすごかったです。
- ・最後の発表で今まで頑張って来た小道具が成功してよかったですし、3年生全員で成功させることができて嬉しかったです。切り替えて、勉強を頑張ります。

